
AMCY - Réunion Comité 06 02 2025 

 
 
Présents : 9 
Xavier Vercken 
Philippe Moravic 
Jean-Noël Chatillon 

Franck Margelidon 
Eric Valière 
Jérôme Licois 
Jean-Christophe Stuber 

Jean-Jacques Pointel 
Vincent Nègre 

Absents : 0 

Tour de table et partage des nouvelles 

Bilan à date : 

- 94 inscrits à date au club [ 101 inscrits au 27 février] 

- 12 667 € sur le compte 

- La prochaine grosse dépense sera la location semestrielle (3 100 €) de mars à aout 

2025. Potentiellement plus de 30 inscriptions attendues (40 non encore réinscrits au 

20 février ). La situation est confirmée bonne et permet d’étudier avec sérénité les 

dépenses prévues lors de l’AG d’octobre. 

 

Plan d’opérations (voir page 4 la référence) 

- Amélioration des Infrastructures 

o Priorité = toit du container / Auvent 

▪ Actions : démontage de la toiture et analyse des bois à éventuellement 

changer non encore effectué 

▪ Objectif de changer la position du piou-piou sur le mât caméras ou un 

des coins des containers. 

▪ A noter : le PIOU PIOU a été enlévé le 23 février et sera remis le Week 

end du 1-2 mars. Merci à Gaëtan qui a fait chauffer le fer à 

souder !         

▪ Traitement du toit des containers rouille + étanchéité 

o Sécurisation du container : action à venir sous peu 

o Amélioration de la sécurité via les caméras en places : La caméra fonctionne 

correctement. Les problèmes rencontrés se concentrent sur le routeur. 

Nécessité d’un routeur durci avec abonnement ad ’hoc correctement 

dimensionné (de l’ordre de 40 euros par mois). Pas de solution pérenne pour 

l’instant. 

 

- Un terrain et une piste entretenue : 

▪ Deux samedis en janvier et février dédiées à l’application d’un 

mélange bitumineux+sable sur l’ensemble des fissures de la piste. 

Résultats encourageants. A surveiller. A noter 3 bidons de 20 l liquide 

bitumineux ont été utilisés. 2 autres ont été retrouvés plein dans le 

container gris. Nous aurions de quoi faire. 



▪ Un grand merci à Jean-Christophe pour son investissement et 

management, ainsi qu’aux volontaires présents. Certains ont 

commencé à remettre en état le parking. Nous avons encore du 

boulot ! 

▪ Remise à niveau des panneaux d’information du terrain : à étudier 

 

- Activité de cohésion : pas encore très actif..mais on apprend que les hélicoptéristes 

se sont retrouvé le samedi 22 février pour un déjeuner au Restaurant ! Merci à la 

Team Hélicoptère pour l’exemple… le comité va suivre sous peu !  

 

- Ecolage/Formation : 

▪ Un nouvel avion Jaune et Bleu a rejoint l’escadrille (achat auprès de la 

veuve de monsieur Francis LEFEBVRE). Xavier et les « élèves » en 

sont très satisfaits         

▪ Ecolage Hélico : MTO excécrable,15 vols en Novembre… 

▪ Objectif de devenir un centre de formation FFAM  :  

• Franck suit les modules de formation CATAI en ligne. 

Expérience intéressante mais un peu solitaire, les modules 

sont très complets et disponibles à tous sur la plateforme 

FFAM  … à suivre. 

• Franck prendra  contact avec l’EFAM le plus proche : Club 

Modélisme de Saclay (Thierry DAUCHEZ) 

 

- Modernisation des outils de Communication 

o Mise en place d’une communauté WhattsApp AMCY 

▪ Communication descendante : 102 inscrits sur le groupe WhattsApp 

« AMCY officiel ». Bilan intermédiaire vu de Franck : satisfaisant et 

permet une mise à la connaissance de tous de nouvelles ou avis très 

facilement. 

▪ Un certain nombre d’inscrits ne sont pas encore intégrés par 

inadvertance ou parfois car le numéro de téléphone portable n’est pas 

connu (optionnel sur la fiche d’inscription ; à modifier pour la fiche 

2026). N’hésitez pas à vous faire connaitre de Franck (06 33 55 49 31) 

si vous n’y êtes pas encore ! 

o Merci à Jean-Jacques qui a réglé les questions liées au nom de domaine et à 

la sécurisation du site internet (il est maintenant en https…) 

Calendrier des manifestations validé :  

- Symposium hélico : samedi 7 juin 2025 , Julien et la Team Hélico à l’œuvre 

- Interclub avec braderie : 14 juin avec report le 22 juin 2024 

- St Gilles : 1er WE de septembre samedi 6 et dimanche 7 septembre  

- F3Q : 20/21 septembre 2025, Philippe prépare cela depuis l’OM (Outre Mer)         

- Interclub Planeur (tous modèles) à étudier, pas de date ni d’équipe dédiée 

- Journée Jet samedi 4 octobre : Franck et Hubert en lien avec Eric COLLIN de 

MACH2.2 

 



Autres 

o Nuisance sonore : Franck a rencontré les responsables du Chateauform du Tremblay sur 

Mauldre pour une visite de bon voisinage. RAS. Franck a contacté par téléphone les 

responsables du Chateauform de Mareil Guyon (1 km ouest -sud-ouest axe piste du 

terrain). Très bon contact téléphonique. 

o Contacter la FICIF (Fédération Interdépartementale des chasseurs d’Ile-de-France Ouest) 

à Rambouillet pour évoquer la possibilité d’indemnisation pour les dégâts sangliers sur la 

plateforme. (action Franck et Philippe). 

 

o A noter que deux Battues ont été organisées dont la dernière le 23 février. Le résultat est 

maigre.. 1 sanglier et 1 chevreuil. Il y aura sans doute une battue en mars. Les liaisons 

avec le responsable de la Chasse du Tremblay et le club sont bien établies. Merci à 

Philippe de son implication. 

 

o Franck et Eric ont participé à une réunion le 21 février à la mairie du Tremblay. L’objectif : 

Mettre en place une coordination/association des associations du Tremblay sur Mauldre. 

Les liens avec le Tremblay, ses élus et les autres associations se renforcent et nous 

permettent d’être reconnu comme un partenaire. C’est bon pour la pérennisation de notre 

implantation ! 

 

o Enlèvement des gravats (nuisance constatée lors des vacances de Noël) : décidé le 6 

février et effectué le dimanche 15 février matin. Déchets remis à la déchetterie de Bois 

d’Arcy. Merci à l’équipe Jean-Christophe, Jean-Noël et Franck. Le Renault Trafic de Franck 

est aussi à féliciter !         

 

o Gaëtan et Franck ont participé à la soirée des vœux de l’ESTACA mi janvier. Nous avons 

pu visiter différents laboratoires, rencontré des professeurs, le directeur (un ancien Contre 

Amiral !) et des élèves de l’association ESTACA Modélisme. Un partenariat pourrait se 

mettre en place. A suivre 

 

 

Elancourt le 27 février 2025 

Franck MARGELIDON 

Président AMCY 

 

 

 

 

 



 


